



Menton

pour

mag

N°159 JUILLET - AOÛT 2021



**FÊTE DE LA
SAINT-PIERRE**

FÊTE DE LA SAINT-PIERRE

LE BEL HOMMAGE AU PROTECTEUR DES PÊCHEURS

Dimanche 4 juillet, la fête patronale de la Saint-Pierre a lancé la saison estivale sous une météo capricieuse. Organisée par la Ville et une douzaine d'associations, cette tradition populaire locale a de nouveau rendu hommage au saint patron des pêcheurs ainsi qu'aux Pérès en mer. L'occasion pour les Mentonnais de se retrouver dans la joie et la convivialité autour de *Mare Nostrum*, le berceau des civilisations. Mais également de renouer avec la mer et la pêche, leurs racines.



Après la messe célébrée en la basilique Saint-Michel Archange par Philippe Guglielmi, recteur de l'édifice, place à la photo souvenir des autorités civiles, militaires et religieuses sur le parvis de la basilique en présence de Jean-Claude Guibal, Maire de Menton, et d'Alexandra Valetta-Ardisson, députée de la 4^e circonscription des Alpes-Maritimes.



Animées par le groupe folklorique La Mentonnaise, les Anciens de la place du Cap, l'orchestre d'harmonie et le chœur des Anciens de la Garde, les processions se sont succédé depuis la basilique jusqu'à la capitainerie du Vieux-port, en passant par les rampes Saint-Michel et le quai Bonaparte.



Six gerbes ont été déposées au pied de la stèle des Pérès en mer dont celle de la Ville par le maire Jean-Claude Guibal, et Gabrielle Bineau, 3^e adjointe et conseillère départementale pour le canton de Menton.



La fête patronale de la Saint-Pierre s'est poursuivie par une sortie en mer où la bénédiction des navires a été donnée par le père Philippe avant d'être saluée par un lancer de gerbe sur fond de corne de brume.



À 20h sur l'esplanade Francis-Palmero, selon la tradition, le coup d'envoi de la dégustation de la soupe de poisson a été donné par Jean-Claude Guibal.



Plus de 700 convives se sont régalés de ce breuvage cuisiné et surveillé tout au long de la journée par les membres de l'association A Ciocoula.